



#LUISAMARÍAALCALDE

# Descartan conflicto con PVEM y PT

**ES UN INVENTO MEDIÁTICO, AFIRMA; LA DIRIGENCIA DE MORENA ESPERA LA REFORMA ELECTORAL QUE ENVÍE CLAUDIA SHEINBAUM**

**POR VÍCTOR ORTEGA**

PAÍS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Luisa María Alcalde Luján, presidenta nacional de Morena, aseguró que no hay confrontaciones entre el partido que preside, PT y Verde Ecologista por la reforma electoral.

En su mensaje más reciente, aseguró que ha sido un invento mediático y que la dirigencia acompañará la reforma electoral que se presente como iniciativa final.

“Algunos medios han in-

## LO QUE SEÑALAN

- Morena, PT y Verde anuncian que se prolongarán las negociaciones.

## 2014

Año en que hubo reforma electoral en México.

ventado que existe una confrontación respecto a la reforma electoral. No hay tal. En Morena hemos sido muy claros: acompañaremos la reforma que presente la presidenta Claudia Sheinbaum”, escribió en redes.

Sin embargo, su postura sobre la reforma que al tiempo contempla la desaparición de las diputaciones plurinominales es reducir los gastos derivados de estas diputaciones y “acabar con dedazos” respecto a los legisladores de representación proporcional.

“Es factible reducir el presupuesto de los partidos y atender un reclamo legítimo de la gente, además de acabar con el dedazo en las listas plurinominales”.

Este mensaje se da previo al que sigan las negociaciones entre Morena, y legisladores de los partidos Verde y del Trabajo en Gobernación para dar marcha atrás a la propuesta de eliminar plurinominales. ●